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Cuando se le pidió que comparara la industria de Bollywood con la de Hollywood, Mori
respondió que la primera es mucho más grande, pues “al año hacen como mil películas,
además de que tienen una visión de historias mucho muy diferentes” ...  Columna Pulso
Político - http://portal.pulsopolitico.com.mx/

Read more: Alertas de Google - Hollywood
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